



第36号

令和8年2月6日(金)

## □ 都立推薦入試を終えて □ — それぞれの挑戦が次につながる —

先日、都立高校の推薦入試の結果が出そろいました。今年度は、本校3年生のうち多くの生徒が果敢に挑戦し、その中で56%の生徒が合格をつかみ取る結果となりました。これは、生徒一人ひとりが早い段階から自分の進路と向き合い、面接や作文、集団討論の準備に真剣に取り組んできた成果だと受け止めています。

一方で、推薦入試は「合否がはっきり分かれる」試験でもあります。結果にかかわらず、この経験を通して身につけた

- ・自分の考えを言葉で伝える力
- ・努力を積み重ねる姿勢
- ・緊張の中で挑戦した経験



は、これから先の一般入試や、その先の高校生活・人生に必ず生きてきます。

学校としては、合格した生徒は次の目標に向けて、これから挑戦を続ける生徒は気持ちを切り替えて前に進めるよう、引き続き丁寧に支えていきます。進路の形は違っても、ここまで頑張ってきた価値は、全員に等しくあります。



## □ 私立一般入試を迎える皆さんへ — 来週からが本番です —

来週から、いよいよ私立高校の一般入試が始まります。これまでコツコツと積み重ねてきた努力を、試験という形で発揮する時期を迎えました。

この直前期に大切にしてほしいことは、

- ・新しいことに手を広げすぎない
- ・これまで解いてきた問題の「解き直し」を丁寧に行う
- ・体調管理を最優先にする



という3点です。特にこの時期は、気持ちが焦りやすくなりますが、これまでやってきたことを信じることが何より大切です。

保護者の皆様には、朝の声かけや体調面でのサポートなど、これまで同様のご支援をお願いいたします。「大丈夫」「ここまで頑張ってきたね」という一言が、当日の大きな支えになります。

学校では、入試直前・当日・試験後も含め、最後まで生徒に寄り添って対応していきます。不安なことがあれば、遠慮なくご相談ください。

## 🔍 来週の予定 🔎

日にち	予定
2月 9日(月)	生徒朝会 スクールカウンセラー勤務日
10日(火)	私立一般入試（始） 3時間授業（給食なし） ④⑤⑥カット 心のふれあい相談員勤務日
11日(水)	建国記念の日
12日(木)	都立一般取り下げ9:00～15:00 新入生保護者説明会 ②カット 心のふれあい相談員勤務日
13日(金)	都立一般再提出9:00～12:00 ⑥総合（タブレットデータ消去について）

# 生徒の皆さんへ

## — 最後に、3年生の皆さんへ —

ここまで、本当によく頑張ってきました。

推薦入試、一般入試、進路への迷い、不安や緊張…。

この数か月は、皆さんにとって決して楽な時間ではなかったと思います。

それでも、逃げずに向き合い、立ち止まりながらも前に進もうとする姿を、先生たちは何度も目にしました。結果がどうであれ、その姿勢こそが、皆さんの中学校3年間で身につけた最も大切な力です。

進路はゴールではありません。

これから先も、思い通りにいかないことが、迷う場面はきっとあります。そんなときは、「あのとき、あれだけ頑張れた自分がいた」という事実を思い出してください。

先生たちは、いつまでも皆さんの応援団です。

自分を信じて、最後まで、そしてこれからも、一歩ずつ進んでください。

その成長の背景には、日々の生活を支え、時に励まし、時に見守ってくださったご家庭の存在があります。学校だけでは成し得ない教育を、保護者の皆様と共に歩めたことを、学年教員一同、深く感謝しております。

卒業まで残された時間はわずかとなりましたが、最後の一日まで、生徒一人ひとりが自信をもって次のステージへ進めるよう、引き続き丁寧に指導・支援してまいります。今後とも、変わらぬご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

## 3年間を振り返って

### — この学年だよりを終えるにあたって —

今回の学年だよりが、担当する最後の号となります。

入学当初は、不安そうな表情で登校していた皆さんが、行事や日々の学校生活、そして進路選択を通して、大きく成長してきた姿を、私たちは間近で見てきました。

思うようにいかないこと、悩んだこと、立ち止まったこともあったと思います。しかし、一つひとつを乗り越えながら、「自分で考え、選び、前に進む力」を確実に身につけてきました。それこそが、中学校3年間で得た何よりの財産です。

保護者の皆様には、これまで本学年の教育活動に対し、温かいご理解と多大なるご協力をいただき、心より感謝申し上げます。生徒たちの成長は、ご家庭と学校が同じ方向を向いて支えてきた結果です。

卒業まで残りわずかとなりましたが、最後の一日まで、生徒一人ひとりが自分の進路に向かって自信をもって歩めるよう、学年教員一同、全力で支えてまいります。



(文責：3学年主任 国語科 永井秀一)

# 保護者の皆さんへ

## — これまでのご理解とご協力への感謝 —

これまで3年間、本学年の教育活動に対し、温かいご理解と多大なるご協力を賜り、心より御礼申し上げます。思春期という難しい時期にあるお子様を支えながら、進路選択という大きな節目に向き合われる中で、保護者の皆様も多くのご心配やご苦労を重ねてこられたことと拝察いたします。

学校生活や行事、進路指導を通して、生徒たちは確実に成長を遂げてきました。